

<https://vraipreprodsaintsebastienfr.srv15.createurdimage.fr/actualites/la-ville-de-saint-sebastien-toujours-mobilisee-dans-la-lutte-contre-lhomophobie/>

La Ville de Saint-Sébastien toujours mobilisée dans la lutte contre l'homophobie

16 mai 2023

À l'occasion du 17 mai, journée mondiale de lutte contre l'homophobie, la transphobie et la biphobie, la Ville de Saint-Sébastien continue d'agir sur cette thématique sociétale. 2 ans après l'inauguration de son passage piéton, la ville, très volontariste, a notamment prolongé ses actions de sensibilisations aussi bien vers un public jeunes qu'interne à l'administration. Le rendez-vous est également pris le 10 juin à la Station Nuage pour l'after de la Marche des fiertés.

Des symboles, mais surtout des actions

Deux ans après le passage piéton est bien présent et il est d'ailleurs régulièrement repeint. Le drapeau LGBT sera également accroché devant l'Hôtel de Ville. Des symboles qui illustrent une volonté bien concrète de la municipalité de s'impliquer sur ces questions. Mais au-delà de ces affichages qui sont déjà des appels à la tolérance, la Ville a mis en place de nombreuses actions en interne et auprès de la jeunesse notamment.

Des agents formés à ces sujets

Le 12 octobre dernier, plusieurs services (service Etat Civil, jeunesse et le CCAS) ont participé à une action de sensibilisation aux problématiques rencontrées par la communauté LGBT+. L'association NOSIG (Nos Orientations Sexuelles et identités de Genres) a formé les agents en acculturant le personnel et en détaillant les problèmes qu'ils pouvaient rencontrer dans leur scolarité ou encore lors de leurs démarches administratives et citoyennes (au moment du vote notamment pour les transgenres). Une manière concrète de ne pas discriminer, favoriser l'intégration dans le respect des choix de genre et d'orientation sexuels de chacun. De nombreux échanges qui permettent aujourd'hui un accompagnement global sur différentes problématiques, mais aussi de mieux connaître les acteurs du territoire pouvant venir en relai des agents.

Une action volontariste vers la jeunesse

Chaque année, ce ne sont pas moins d'une dizaine d'interventions qui se déroulent au sein des lycées de la Ville sur les questions du « genre et consentement », mais également des stéréotypes et préjugés. Des thématiques qui amènent nécessairement à échanger sur les questions d'homophobie. 4 animateurs formés à ces questions interviennent par binôme dans des classes et permettent ainsi de mettre à jour des souffrances parfois vécues par des jeunes. Plus de 500 lycéen·ne·s ont ainsi participé à ces ateliers depuis 3 ans. Les établissements continuent de solliciter la Ville pour intervenir à nouveau sur ces notions pas toujours évidentes à aborder par les équipes pédagogiques. À noter qu'en relai des animateurs, une psychologue intervient chaque lundi au Point Info Jeunes en séance individuelle pour les jeunes souhaitant se faire accompagner.

Un rendez-vous le 10 juin à la Station Nuage

Comme en 2022, la Station Nuage accueillera un temps festif à l'issue la Marche des Fiertés se déroulant au centre-ville de Nantes. Les festivaliers sont invités à une présoirée de 17h à 23h avec le groupe DESIRE & TRANSTEROR / Paulette Sauvage et OR'. Des navettes seront proposées vers le Warehouse pour ceux qui souhaitent poursuivre les festivités. De nombreuses animations et installations seront également présentes pour cette manifestation qui avait rassemblé plus de 3 000 personnes l'année dernière.

Laurent Turquois, maire de Saint-Sébastien-sur-Loire

« Nous restons très sensibles à ces questions de non-discrimination. Les nombreuses actions de prévention et de sensibilisation doivent permettre de construire une société plus tolérante et qui laisse sa place à chacun. Les temps changent fort heureusement. Ce n'est qu'en 1990, que l'OMS retirait l'homosexualité de la liste des maladies mentales. Du chemin reste à parcourir qui ne pourra se faire qu'avec des journées d'action comme celle du 17 mai. Comptez sur la ville de Saint-Sébastien pour continuer de sensibiliser sur ces questions qui ne doivent plus en être. »

